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УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Работает в нейрохирурги-
ческом отделении городской 
больницы скорой помощи име-
ни Семашко врач Сергей Ген-
надьевич Даниленко. Его дед и 
отец тоже были врачами. Док-
тор Даниленко лечит заболева-
ния, связанные с травмами, со 
стрессовыми ситуациями, и 
много времени проводит в сте-
нах больницы. Отличается спо-
койным характером и железной 
выдержкой. И при этом интел-
лигентен и доброжелателен. 
Никогда не отмахнётся, если 
пациент подошёл с какой-либо 
просьбой.

Так получилось, что мне тоже 
пришлось лежать в этом отделе-
нии. Благодаря лечению, которое 
проводил Сергей Геннадьевич, у 
меня полностью восстановилась 
подвижность левой руки, хотя она 
совсем не действовала. Благо-
дарим вас, Сергей Геннадьевич, 
за всё, что вы делаете для своих 
пациентов. Доброго здоровья 
вам и удачи в вашем благород-
ном труде!

По просьбе пациентов

Тамара СЕЛЕЗНЁВА.

г. Орёл.

Железная 
выдержка 

и добрый нрав

Спасибо за Белоруссию!
Уважаемый главный редактор Александр Николаевич! Прочитав вашу ста-

тью «Молодость моя — Белоруссия», я не смогла умолчать. Примите огромную 
благодарность за мою Белоруссию. Дело в том, что у меня родители белору-
сы и многое в жизни у нас  связано с этой прекрасной страной.  

А страна, действительно, замечательная. Я бываю там один раз в три года 
в гостях у своих родственников. Поражают чистота, порядок и какой-то осо-
бенный уют, здесь  даже за брошенную бумажку или окурок берут штраф. Со-
трудники милиции ходят по улицам и строго следят за этим, чтобы были поря-
док и чистота. Я очень люблю Белоруссию, хоть в паспорте у меня написано 
«русская».

Спасибо вам, Александр Николаевич, что добрым словом упомянули хоро-
шее государство, хороших людей и всем рассказали о том, как живут за гра-
ницей. За той границей, которая ещё вчера была единой с нами страной.

Лариса КУЗИНА.

г. Ливны.

ЧИТАТЕЛЬ О ГАЗЕТЕ

Горжусь достижениями 
нашей области

Дорогая редакция «Орловской правды»! Я знакома с ва-
шей газетой вот уже 43 года, открываю её  сразу у киоска и 
читаю по дороге домой. Очень люблю эту газету, потому что 
через неё я общаюсь с  активными руководителями нашей 
области, радуюсь их успехам и печалюсь, если появляются 
какие-то неприятности. Я чувствую ритм их деятельности и 
горжусь достижениями нашей области под руководством 
Е.С. Строева, И.Я. Мосякина, Е.Н. Вельковского. Желаю им 
нескончаемой творческой энергии на долгие годы, потому 
что без их огромного вклада трудно представить Орловщи-
ну.

Спасибо редакции за то, что много внимания в своих ма-
териалах уделяете труду хлеборобов. С праздником вас!

Н. КРЫЛОВА.
г. Орел.

О ЛЮДЯХ 
ХОРОШИХ

Живёт 
такой глава

Красивое село — Грачёвка. И 
люди здесь тоже живут хоро-
шие, красивые. Об одном из 
них — Анатолии Владимировиче 
Манерове — мы решили напи-
сать в «Орловскую правду».

Когда проходили выборы 
главы нашего сельского посе-
ления, никто из грачёвцев не 
сомневался, что именно Анато-
лию  Владимировичу земляки 
окажут такое высокое доверие. 
И большинством голосов имен-
но А.В. Манеров был избран 
главой Грачёвского сельского 
поселения.

Время подтвердило пра-
вильность нашего выбора. На 
счету Анатолия Владимировича 
немало хороших дел. Люди идут 
к нему за умным советом и кон-
кретной помощью. С особой за-
ботой наш глава относится к ве-
теранам войны и труда, к мно-
годетным семьям и одиноким 
старикам. А сколько проблем 
пришлось решить Анатолию 
Владимировичу для того, чтобы 
и в нашем селе появился при-
родный газ!.. И вот уже две зи-
мы мы живём в тепле и уюте. 
Большое спасибо  Анатолию 
Владимировичу за его хлопоты! 

А о трудностях и проблемах 
Анатолий Владимирович не лю-
бит говорить — он их просто ре-
шает. Не считаясь с нервным 
напряжением, усталостью. 

Мы рады, что такой замеча-
тельный глава и добрый чело-
век живёт рядом с нами.

Жители с. Грачёвки

(всего 11 подписей).

Залегощенский район.

С добром 
и заботой

С работниками Добринского психо-
неврологического интерната я познако-
милась, когда решала вопрос со своим 
племянником. Меня приятно удивили 
умение сотрудников быстро откликаться 
на просьбы людей, умение выслушать и 
тактично ответить на все вопросы, а так-
же большая выдержка и терпение в раз-
говорах с больными людьми. 

Благодарю за помощь и внимание ди-
ректора интерната Леонида Степановича 
Ломакина, начмеда Алексея Анатольеви-
ча Обухова, врача Александра Василье-
вича Габеева, старшую медсестру Татья-
ну Николаевну Подойникову, соцработ-
ника Инну Александровну Зеброву, мед-
сестру Светлану Александровну Кулако-
ву, а также работников службы областной 
социальной защиты Валерия Эдуардови-
ча Силаева и Валентину Владимировну 
Полынькову. Крепкого вам здоровья и 
благополучия!

Галина НОВИКОВА.

г. Орёл.

Когда-то наш двор домов 
№3 по бульвару Победы и 

дома № 31 по улице Октябрь-
ской можно было считать од-
ним из благоустроенных в Со-
ветском районе: детская пло-
щадка, клумбы, лужайки, ска-
мейки. Потом пришла беда. 
Сначала во дворе появились 
автомобили, под колёсами ко-
торых исчез декоративный ку-
старник по всему периметру 
двора. С появлением магази-
на мужской одежды был унич-
тожен палисадник, хотя руко-
водство магазина обещало его 
восстановить. А когда управ-
ление домами было передано 
ЖРЭУ-1, двор пришёл в пол-
ное разорение. 

Куда только мы не писали 
жалобы! В администрацию 
района, города, в природоох-
ранную прокуратуру. Пустые 

обещания. И вдруг летом это-
го года у нас появилась надеж-
да, что администрация района 
берётся навести порядок в на-
шем дворе. Завезли шесть за-
мечательных деревянных 
скульптур на сюжеты народ-
ных сказок. Тут были Баба Яга, 
бегемот, носорог, крокодил, 
олень в виде детской качалки. 
Но на этом обустройство и за-
кончилось. А где элементар-
ные песочницы, лавочки, каче-
ли? Никто нам — жителям дво-
ра — так и не ответил, будут ли 
завершены работы.

Сейчас деревянные скуль-
птуры служат удобным местом 
для выпивох. Впрочем, сказоч-
ных героев потихоньку растас-
кивают и ломают — у Бабы Яги 
стащили метлу, у носорога от-
били заднюю часть. У меня 
предложение к господам чи-

новникам: если уж не можете 
довести благое дело до конца, 
то отдайте эти скульптуры в 
детский парк или в какой-ни-
будь детский сад, пока их 
окончательно не добили. А в 
наших дворах устраивайте 
стоянки автомобилей, помой-
ки, чтобы уж было полное за-
пустение и разруха.

Владимир ТЕТЕРИН.

От редакции: если жители 
не смогли получить ответ по 
поводу завершения благоуст-
ройства своего двора, то это 
попытаемся сделать мы —  ре-
дакция газеты «Орловская 
правда». Отправляем  письмо 
нашего читателя  в админист-
рацию Советского района, 
чтобы всё-таки получить ответ 
на вопрос: какова судьба ука-
занного двора, где всё начина-
лось так красиво?

НА ФОНЕ ГОРОДА

МЕДИКИ
ОРЛОВЩИНЫ

Где метла Бабы Яги?

Под таким названием в газете 

«Орловская правда» (7.11.2008) 

была опубликована статья, в 

которой рассказывалось  о 

мусорных контейнерах на улице 

Ляшко в городе Орле, стоящих 

прямо на тротуаре, так что 

пешеходам приходится обходить 

их по проезжей части. Через 

несколько дней после публикации 

контейнеры, как обещали жителям 

улицы, передвинули ближе к 

нежилому дому № 46 по улице 

Ляшко. Теперь тротуар свободен, 

и проблема, казалось бы, решена. 

Однако ситуация практически не 

изменилась.

Во-первых, место для свалки по-пре-
жнему не оборудовано. Машины, как и 
раньше, беспрепятственно ссыпают горы 
мусора, не обращая внимания на стоящие 
рядом контейнеры.

Во-вторых, грызуны всё так же хозяйни-
чают не только на помойке, но и в близле-
жащих домах, «мирно» сосуществуя с их 
хозяевами.  Когда здесь проводилась 
последняя дезинфекция, никто не пом-
нит.  Исчезли только мухи, но  в том боль-
шой заслуги коммунальных служб  нет: про-
сто с наступлением холодов насекомые за-
снули, чтобы летом вновь вернуться на 
прежнее место обитания. И вряд ли их 
станет меньше.

В-третьих, «неповторимый аромат», ко-
торый ежедневно вдыхают люди, всё также 
разносится по окрестностям. И если для 
некоторых это всего лишь неприятно, то 
для других просто вредно, даже опасно для 
здоровья —  рядом со свалкой, в соседнем 
доме, живут супруги, которые больны аст-
мой.

В-четвертых, людям все так же прихо-
дится добираться до трамвая по проезжей 

части: в том месте, где стояли контейне-
ры, тротуара не осталось как такового. 
Там всё настолько разбито и загажено, 
что пройти просто не представляется воз-
можным — асфальт нужно полностью вос-
станавливать.

Да, задание выполнили, проблему ре-
шили, галочку поставили... А разве людям 
легче от того, что в отчетах и на бумаге всё 
выглядит прилично? Разве могут сказать 
те, у кого не переводятся крысы, что про-
блема действительно решена? А ведь все-
го лишь надо перенести  мусорные контей-
неры  в другое место — более отдалённое  
от жилья человека. И главное, что для это-
го есть все возможности. И миллионов 
рублей подобное мероприятие не требует. 
Средства понадобятся лишь для того, что-
бы привести в порядок разбитый тротуар.

Татьяна САФОНОВА.

РЕЗОНАНС «Свалка»


